
Lundi 18 octobre 2021 [5 heures du matin]

La mort n’existe pas, sauf pour celui qui ne veut pas recevoir le don
du Père qui est don de la vie, don de l’amour. Celui qui ferme

ses frontières aux frontières du corps ne pourra voir la lumière.
Il a enfermé son cœur dans la suie de l’orgueil en répétant

après son maître «non serviam». Que peut-il attendre,
si ce n’est la verge en retour ?

Katia répond à mes interrogations.

[Katia] Les temps sont comme ils sont. Pour Dieu il n’y a pas de précipi-
tation, pour l’homme, oui. 

L’HOMME VIT DANS L’INSTANTANÉ, DIEU LUI EST DANS L’ÉTERNITÉ. Voilà pour-
quoi il ne faut jamais précipiter ni jamais s’agiter. En temps voulu, la
voie est toujours ouverte. NUL N’EST GUIDE, HORMIS LE SAUVEUR.
Celui qui est dans le temps avec Dieu ne peut craindre. Il est, pourrait-
on dire, porté par le Christ qui a absorbé tout le temps en Lui jusqu’à
l’apothéose de la Croix. Tout est dans l’Éternité. 
Ôte le voile de tes yeux et tu verras dans le regard de Dieu et tu ne
craindras  plus  parce  que  tu  seras  alors  déjà  dans  l’Éternité.  Tout
homme est déjà de tout temps dans l’Éternité, mais il lui faut ouvrir le
regard de l’âme et du cœur pour entrer dans la contemplation de l’Infini,
puisque tout est passage et que de passage en passage, l’être évolue en
des temps et des non-temps différents. L’esprit et le corps sont un, mais
c’est l’esprit qui vivifie1. Toute chair est appelée à renaître dans l’esprit
et par l’Esprit. Le Christ a montré la voie. Il n’y a pas de temps, il n’y a
qu’une Éternité,  tout ce qui  est  créé demeure,  l’âme est  éternelle,  la
chair revivra par l’Esprit.

Ce que tu vois n’est qu’un aperçu. 
Accroche-toi au livre des visions2 et tu entreras dans la réalité de tous
les temps puisque le temps est un non-temps et que la Vie qui ne finit
pas est une cadence de temps en quelque sorte. L’âme vit, l’âme de-
meure. Un jour, les morts revivront, ils ressusciteront. La mort n’est pas
mort mais vie toujours, puisque la vie perdure au-delà de la chair et que
la chair peut revivre par l’Esprit. DIEU EST ÉTERNITÉ, IL EST L’ÉTERNITÉ, CE
QU’IL CRÉE NE PEUT MOURIR,  CE QU’IL CRÉE NE PEUT ÊTRE VOUÉ À
DISPARAÎTRE,  IL EST.  Les premières paroles nous disent que l’homme a
été créé à Son image et à Sa ressemblance3.

Si  tu  veux,  il  y  a  plusieurs  temps  dans  un  temps,  comme  pour
l’homme : il naît, il est enfant, puis adulte, puis vieillard, puis il évolue
dans son ascension. Ce qui est arrêt pour vous ne l’est pas, ce qui est
mort  pour  vous  ne  l’est  pas  pour  nous.  La  vie  perdure  au-delà  du
temps4, elle n’est pas bâtie dans le temps mais en l’Éternité qui est Lui.
Le chemin a été montré mais l’homme ne l’a pas regardé ; parce qu’il

1) Cf. [Jn 6, 63] 
2) La Sainte Bible.
3) Cf. [Gn 1, 27]
4) Au-delà de notre temps terrestre.



manque de foi, il ne voit pas la graine de l’Espérance déposée en lui, or
l’Espérance est la porte ouverte sur l’Éternité. La vie est une comme le
Père est UN.
Il  vous faut dépasser vos frontières pour entrer dans l’Éternité. Tout
homme est appelé à vivre au-delà de votre temps. Il fut mien aussi et il
l’est toujours, il est inscrit dans mon éternité, le fil n’est jamais rompu,
le lien est éternel ; notre vie à tous passe par des étapes, elles sont un
enchaînement de vie. Pour mieux te faire comprendre, il y aurait des
étapes de vie dans une vie. La vie créée ne s’éteint jamais, c’est pour-
quoi je parle souvent d’envol. L’être passe d’envol en envol, de demeure
en demeure5. L’âme aussi est appelée à se transformer pour entrer dans
l’esprit ; le corps, l’âme et l’esprit sont unis. 

L’envol en Dieu, en Père, est infini. L’homme marche, avance dans les
degrés vers les Hauteurs. L’esprit est prière, l’âme est prière et la prière
est le vol pour l’envol qui n’a pas de fin. L’homme n’a plus de vue d’en-
semble parce qu’il a coupé le lien, or le lien guide et lui permet de se re-
pérer  et  d’avancer.  La  Lumière  est  éternelle,  elle  vit  en  l’homme  et
l’homme vit par elle. S’il ne la regarde pas, il ne peut comprendre son
chemin. Tout a un temps dans l’espace pour évoluer toujours plus haut.
L’homme est envol mais s’il ne travaille pas l’esprit, alors il stagne. La
prière est le premier repère pour l’homme. 
L’homme est  créé  pour  contempler,  c’est  dans  la  contemplation  qu’il
entre dans la révélation. L’homme de foi accomplit des miracles, mais
souvent il  ne voit  pas. L’aveugle peut-il  voir la lumière ?  C’est par la
prière et la contemplation que l’homme entre dans la révélation. 

Que faites-vous de l’esprit en vos temps ? Vous êtes entrés dans la néga-
tion de tout ce qui n’est pas matière et, comme la matière est appelée à
disparaître, vous êtes dans la négation, la négation-stagnation.
Les nids de vipères foisonnent. Tout homme qui abandonne la Loi, celle
de l’Amour, sera perdu. Écoutez-donc en vous le sens divin et vous re-
trouverez vos sens. Le Malin toujours vous engloutit.
Pauvres hommes absurdes et insensés qui ne voulez regarder que votre
orgueil, vous vous coupez de la réalité de l’Amour qui est UN et qui mène
l’âme vers les Hauteurs !

Vivre c’est aimer, vivre c’est lever les yeux vers le Soleil  levant6 qui est
descendu des Cieux pour y retourner. Il a montré le chemin, Il a ouvert
la route et l’homme dans son néant L’a abandonné, Lui, le Maître du
chemin ! Regardez en vous, dans les hauteurs de vos profondeurs où Il
demeure et vous serez sauvés et vous vivrez ! Ayez foi, gardez foi !
Levez les yeux vers le Soleil de Dieu et vous serez rassasiés, vous n’au-
rez plus peur et votre cœur sera dans la paix.

Qu’attends-tu, petit homme, pour transmettre la voix donnée ? Elle est
voie pour tant d’hommes qui attendent et espèrent. Elle est voix et voie
dans  l’infini  pour  vous  montrer  la  route  qui  toujours  s’élève.  C’est
comme si vous marchiez sur un chemin de montagne et que vous grim-
piez toujours plus haut. Il en est ainsi de nos chemins du Ciel, plus

5) Cf. [Jn 14, 2]
6) Le Christ.



nous montons, plus nous volons et plus nous nous envolons. Toujours
nous vivons. 

LA MORT N’EST PAS,  ELLE EST UN LEURRE,  UN PASSAGE.  LE CORPS GISANT
N’EST QU’UNE ÉTAPE VERS D’AUTRES DEMEURES.
Que l’Espérance vous habite !  L’Espérance est la voie et vers les  Hau-
teurs vous serez soulevés et vos âmes seront renouvelées.
En la splendeur du Père venez chercher le réconfort. Tout homme qui
boit boit à la Source d’Eau vive qui en lui demeure.

AVANCE EN EAUX PROFONDES, LÀ OÙ LES EAUX BOUILLONNENT VERS LE SOLEIL
DE DIEU !
Sur le chemin, je t’attends. Le chemin est parchemin et d’étoiles il est
gravé.

Gardez foi, ayez foi et vous vivrez !

Katia étoile en le parchemin

[Dans la soirée]

Je suis en cœur à cœur avec Katia. À un moment donné elle se fait entendre et me ré-
pond, comme lors de nos échanges. Un dialogue intérieur s’établit. Elle est là, présente
dans le silence de la nuit, étonnamment présente et pleine de douceur. 

[K] Je suis dans la force et la force est force vive. Le chemin parcouru
est un chemin de lumière et nous sommes là pour vous aider. Je ne suis
pas seule et tu n’es pas seule non plus, tu es accompagnée ; ô si tu sa-
vais combien tu es accompagnée, tu danserais de joie, tu exulterais ! Ta
solitude est force parce que tu es accompagnée de nos demeures. L’en-
seignement donné est pour la multitude, il le sera. Le temps vient main-
tenant de l’accomplissement, mais il faut garder en le cœur la vigilance
dans la prière.

Le rôle du Malin est de te perturber et de te faire descendre les barreaux
de l’échelle.  Garde le cœur en le Cœur de Dieu dans une constante
prière. Tu seras débordée de demandes de toutes parts, bien matérielles.
Ne perds pas tes repères, agis avec sérénité. La matière peut attendre, le
Ciel  n’attend pas. Ne crains pas, tu es veillée et même si l’incongru7

porte le regard pour te faire chuter, il  n’a d’autre permission que de
t’anéantir un instant par une surabondance de tracasseries. Ne perds
pas le chemin, agis en toute circonstance avec bienveillance, avec sim-
plicité,  avec persévérance,  dans la plus parfaite  quiétude, ainsi  tu le
désarçonneras et c’est lui qui perdra pied.

Garde confiance sans cesse et n’agis jamais dans la précipitation. C’est
en eaux profondes que tu dois descendre pour atteindre les Hauteurs.
L’homme trop souvent reste à la surface de lui-même, il ne peut donc
découvrir la voix intérieure qui l’habite. C’est en plongeant dans les pro-
fondeurs que tu viendras à la rencontre de Celui qui attend tout homme
dans l’intimité et tu me rencontreras aussi plus souvent, car je parle
dans l’intimité du cœur, loin des vacarmes et des discours de la pensée

7) Le démon.



des hommes, si souvent éloignés de l’Essence même qu’est notre Dieu
Père-Mère à la fois.

J’aime le silence, je suis dans le silence et je parle dans le silence. Si ma
vie fut un atelier de paroles8, je sculpte maintenant le silence avec une
joie profonde. Le silence fait exulter le cœur de l’homme et l’invite à la
contemplation.  La  contemplation  est  le  pain  quotidien  de  l’homme
éveillé, dans la contemplation, il  trouve la Source à laquelle il  est lié
pour l’infinité des temps dans le non-temps.
Lorsque l’homme devient terre d’accueil, il embrasse alors l’humanité
toute entière et  il  l’enfouit  dans sa prière.  Ainsi  nous travaillons ici,
nous sommes les moissonneurs veilleurs de vos vies et nous distillons
en vous le nectar de l’amour, afin qu’en vous il fructifie pour être, dans
un élan du cœur, distribué dans l’envol du don à toute l’humanité. Il n’y
a pas de petit moi, le petit moi n’existe pas. 

Toute action entraîne une réaction en chaîne dans l’invisible. Tout peut
être porteur d’espoir  et  de vie,  comme de cruauté et  d’enfermement.
L’homme détient les clés de son intérieur, s’il le bâtit en la lumière, il
distribuera la lumière, c’est-à-dire qu’il rayonnera la lumière, s’il le bâtit
dans les ténèbres de l’égoïsme, de l’orgueil, il reflétera les ténèbres dans
tout son être et l’espace autour de lui sera noirceur et pourriture.
L’amour seul  sauve, l’amour est lumière et chaleur,  il  est  l’incandes-
cence en le cœur et le feu qui jamais ne s’éteint. Il réchauffe et ravive les
braises, il enflamme les âmes pour les faire vivre au Soleil de Dieu. Tous
sommes vivants alors, les vivants et les morts.
La mort n’existe pas, sauf pour celui qui ne veut pas recevoir le don du
Père qui est don de la vie, don de l’amour. Celui qui ferme ses frontières
aux frontières du corps ne pourra voir la lumière, il a enfermé son cœur
dans la suie de l’orgueil en répétant après son maître «non serviam».
Que peut-il attendre, si ce n’est la verge en retour ?

Parfais en ton cœur le désir de l’amour pour ton Dieu qui est nôtre.
Enfants nous sommes, enfants nous resterons. Enfant, je t’accueille en
mon cœur et je viens vers toi et avec toi pour jouer à la marelle des
cœurs ouverts et au pied de la margelle du puits, partager avec toi la
Source du Salut. Elle est fraîcheur d’Eau vive qui raffermit le cœur et
donne force dans tous les combats. Tu ne vaincras que par l’assise en
Dieu, tout homme vaincra qui gardera en lui l’aurore boréale de l’Amour
incréé et cependant créé, le Dieu Trine dans son Éternité.
Viens réchauffer ton âme au Soleil de Dieu, viens épancher ton cœur en
le plus bel Amour, viens vivre de la vraie Vie, celle en Dieu, notre Sau-
veur !
 
Nous sommes tous des vainqueurs, nous sommes tous des ressuscités
qui à vos portes viennent frapper pour réveiller Terre et tous ses habi-
tants à la grandeur et à la splendeur de l’Amour !
Nous venons vers vous poser nos demeures pour vous dire de croire et
d’aimer, pour vous dire d’épancher vos cœurs en le Cœur de Dieu ; et
vous trouverez la vie, l’unique Vie, la vraie Vie, celle en Dieu notre Père
à tous, notre Créateur, notre Bienfaiteur, le Bien-Aimé des cœurs unis !

8) Katia était directrice artistique dans une société de doublage.



Adore en temps réel,  le temps réel étant chaque instant de la vie de
l’homme, la permanence du cœur en le Cœur de Dieu, le cœur à Cœur
constant, alors tu verras la splendeur de la Lumière envahir ta demeure
et tu vivras dans les Hauteurs.
Laisse ton Créateur embaumer ton cœur de Ses effluves et ta vie sera
un chant, ta vie deviendra un hymne à l’amour, un parfum d’abandon,
une fragrance de joie, un bouquet capiteux.
Ne survole pas l’envol mais vis-le dès maintenant et avec nous, tu vien-
dras parcourir les sphères de l’Amour.
Ensemble toujours nous serons vers et au Soleil de Dieu.

Katia tienne, petite sœur d’abandon
Un vol pour un envol !
Aux hommes de bonne volonté, la révélation est donnée. 
En la pupille de l’homme vogue la Création toute entière. L’œil inscrit en
le corps et en le cœur est révélation de l’Univers, l’œil reflète tous les
univers. Celui qui voit voit avec le cœur, la pupille habite le cœur de
l’homme et l’homme qui vit  en Dieu reflète en sa pupille l’amour du
Père. Ô, combien le regard de l’homme traverse l’Infini !

Je viens à toi en vaisseau de l’éveil. LUI EST L’ÉVEIL, nous sommes servi-
teurs. 
La  cadence,  Lui  la  donne,  Lui  dit  et  ce  qu’Il  dit  s’accomplit.  Nous
sommes serviteurs, les serviteurs de la joie pour l’éveil des hommes.
Le grand Éveil vient car Lui descend. Les temps qui s’accomplissent,
restez en éveil en le Cœur de Dieu ! Nous sommes les éveilleurs, les ser-
viteurs de l’Éveil, Lui est le Veilleur.

LUI EST ÉVEILLEUR ET VEILLEUR, nous sommes serviteurs. 
ADOREZ-LE, LUI !


